

# Dalam Rangka Habinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa Bersinergi Sambang Desa

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 14:23



Indramayu,- Dalam rangka mempererat kedekatan dengan masyarakat dan meningkatkan sinergi antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Bripka Slamet Raharjo dan Babinsa Serda Iswandi melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Totoran, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Dalam kegiatan tersebut Bripka Slamet Raharjo dan Serda Iswandi mengunjungi rumah-rumah warga di Desa Totoran untuk berinteraksi langsung dengan warga.

Mereka berbaur dengan tokoh masyarakat, pemuda, ibu-ibu, dan warga lainnya untuk mendengarkan berbagai masukan, aspirasi, serta kebutuhan yang dihadapi oleh masyarakat di wilayah.

"Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya kami dalam memahami dan merespons langsung berbagai kondisi dan kebutuhan yang dihadapi oleh warga. Kami berharap melalui sambang ini, hubungan antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat semakin erat dan saling mendukung," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana.

Kapolsek menambahkan bahwa sinergi antara aparat kepolisian dan TNI sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Dengan bersama-sama berperan aktif dalam menjaga kamtibmas, diharapkan segala bentuk gangguan keamanan dapat dicegah dan ditangani dengan lebih efektif.

Selama kegiatan sambang, Bripka Slamet Raharjo dan Serda Iswandi juga memberikan sosialisasi tentang kamtibmas, pencegahan tindak kriminal, serta keselamatan berkendara.

Mereka berupaya memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Dengan semangat kerja yang penuh dedikasi dari Bripka Slamet Raharjo dan Serda Iswandi, serta dukungan aktif dari masyarakat Desa Totoran, Kapolsek berharap kamtibmas di wilayah tersebut semakin terjaga dengan baik.

"Kegiatan sambang ini menjadi contoh nyata dari sinergi yang baik antara aparat kepolisian, TNI, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi semua." Pungkasnya.